



## Davor Aradjanin

Serbien/Deutschland/Serbia/Germany

Der Mensch hat einen angeborenen Wunsch danach, sich neben seiner bloßen Existenz durch etwas Erhabeneres zu beweisen. Dieser Wunsch spiegelt sich in den Gemälden Davor Aradjanins wider. Sein poetischer Surrealismus hat seine eigene Geschichte, seinen Singsang und Harmonie, der wir folgen können, obgleich wir nun tiefer eindringen oder uns mit seinem Angebot zufriedengeben. Der Künstler bringt uns mit seinem präzisen Ausdruck den Emotionen näher, die wir für selbstverständlich halten oder unter der Last des modernen Lebens selten spüren. Die Emotionen, die eine Überlebenschance haben, wenn wir uns nicht zu sehr von unserem Selbst distanzieren. So bietet der Maler eine Plattform, Unterstützung, Sicherheit, Erweckung, Wertschätzung und Phänomene selbst. (nach Dusan Kresovic)

\*1980 in Serbien. Lebt und arbeitet seit 2017 in Deutschland.

## Davor Arađanin

A man has an innate desire to prove himself, apart from the mere existence, through something more sublime. We can see this in the paintings by Davor Aradjanin. His poetic surrealism has its own story, own song and harmony that we can follow, whether we dig deeper or be satisfied with his offerings. The artist, with a precise expression, brings us closer to the emotions we take for granted or rarely utilize under the burden of modern life. The emotions with a chance of survival if we do not stray too far from ourselves. So, the painter offers a platform, support, safety, revival, appreciation and phenomena themselves. (after Dusan Kresovic)

\*1980, in Serbia. He has lived in Germany since 2017.

[instagram.com/d.aradjanin](https://www.instagram.com/d.aradjanin)



Ein verstecktes Geheimnis, 2020, Öl auf Leinwand, 120 x 100 cm

A Secret Hidden, 2020, oil on canvas, 120 x 100 cm